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 「蕨の会」メンバーからの（with コロナ）近況報告 
   

                    蕨の会会長 成澤文和（4組） 

 
蕨の会は8年前から毎年春と秋に名所旧跡を訪ねる旅を続けてきましたが、一

昨年 12月の嵐山渓谷紅葉狩り以降は開店休業状態です。 

今年の 10 月末には真田氏を巡る総集編として、上田、真田、松代一泊二日ツ

アーを予定していましたが、残念ながらこれも中止としました。 

先日、中止の案内を出したところ、メンバーの皆さん全員から近況が寄せられましたので、

纏めて紹介します。（掲載は報告の到着順） 

 

まずは私ですが、健康を兼ねて南浦和駅周辺にて放置自転車の防止指導の仕事を丸 4 年やっ

ています。さいたま市の委託事業で週 4日、午後 3時間の仕事です。夏は暑くかなり疲れま

すが、あと 1，2年続けたいと思っています。 

趣味の写真ですが、この度、9月 18日から 10月 1日まで、南浦和駅東口で個展を開催する

運びとなりました。興味のある方には詳細をメールしますので是非お越しください。 

 

成澤文和作品： 

『ブルーが映えるとき』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆原田義則（3組） 

私は、週1回のテニスは続けています。 

後は、リモート授業と、アルバイトでやっている調査業務に関わるリモート

会議が中心です。数十年も中断したままになっている（引きこもり生活には

ぴったりの）鉄道模型趣味を復活させたいので、ちょっと再スタートしたの

ですが、根気が続きません。「鉄道模型趣味」の 951 号（2021 年 4 月号）

に「祝 別所線全線復旧 信州上田の車両達」と言う製作記事を投稿されています。上田丸

子電鉄時代の丸子線や真田傍陽線を走っていた懐かしい 8 種の車両の素晴らしモデルの製作

記が掲載されています。 

 

◆塩川明男（6組） 

この暑さたまらないと言いつつ、今月（8月）、ゴルフ 3回予定しています。

普段のゴルフはせっせと歩くのですが、夏はカートでごまかす以外なさそう

です。後は週三回の水泳で体調を整えています。 



2 

 

◆丸山暢久（4組） 

この１年は、散歩、自転車で遠征、時々ゴルフ、室内での筋トレなどで体力

はそこそこ維持していますが、体重を減らすのに懸命です。 

ワクチン接種後のタイミングで、先月、日光・那須方面に 3 日ほど、家内

と旅行してきました。 

 

 

◆赤尾晴夫（9組） 

ステイホームが基本で、外での飲み会はゼロ。時々、会社時代の友人と

Zoom での飲み会をやってますが盛り上がりに欠けます。大いなる気分転

換は月１回程度の小諸帰省です。妻と一緒に行き、草取りなど家の周りの

手入れ、ジャガイモなどの野菜の世話、周辺の散歩を楽しんでいます。 

 

 

◆中山正光（11組） 

私は、週１,2回のゴルフと毎日の俳句創句、買い物、野菜作りが主な日課で

す。テニスは週一回 4時間プレイしていましたが、膝に水がたまって暫くお

休みです。読書は自分が経験していないことを取り込めるので、頑張って読

んでいます。今月 3日、愛犬ポメラニアン（ふうちゃん）が急逝しました。

愛犬との生活が終わって、今は放心状態です。 

《抱っこ中愛犬逝きし暑き朝  前歩》 

 

◆山岸敏夫（11組） 

企画していた真田中学の同期会も 2年間延期となっています。 

孫もそれぞれ受験を控えているので、2年間会えません。 

ワクチン接種が済んだので、女房と短期旅行は楽しんでいます。 

他、週 4日、水泳で（平泳ぎ 2,000ｍ／回）、元気に過ごしています。 

 

 

◆上原昇（2組） 

蕨の会も中止が続くと、名所旧跡は無くなりませんが、我々の進みゆく年齢

の方が心配になります。私の日課は、 

（1）日々の買い物（散歩がてら毎日）（2）読書（近くに書店と市立図書館

があり便利）（3）たまに近くの映画館へ（最近では山田洋次監督「キネマの

神様」を鑑賞）（4）各種Webセミナーに参加（無料で雑学）といったとこ

ろで、まずまず元気にやっています。 

 

◆浅倉英樹（4組） 

私の近況ですが、9月から看護学校で週1回の講義をすることになりまし

た。「感染と微生物」について 16回、その準備であたふたしています。 

 

以上 

 

（以下、NO2に続く） 


